



## Las noticias más importantes del sector jurídico-legal en el primer noticiario especializado, ya disponible

<https://youtu.be/SfHia5vB1FQ?si=vW2FN7oPZO3sFBsQ>

El primer informativo de noticias especializado exclusivamente en el ámbito legal ya está [disponible en el canal de E&J](#). Hoy, 13 de abril, el medio de comunicación líder en información jurídico-legal ha estrenado el primer noticiario. Una apuesta única en la que por medio del formato audiovisual los ciudadanos podrán conocer todos los sábados la actualidad jurisprudencial y legal, y los hechos más destacados de nuestros operadores jurídicos.

Este noticiario da comienzo con **un editorial de la mano del director del Grupo de E&J, Pablo Capel**, quien profundiza en los continuos intentos por parte de nuestro Gobierno en imponer la idea de que la futura ley de amnistía no es inconstitucional, cuando la realidad es que el Informe de la Comisión de Venecia no avala la amnistía e incluso crítica su aprobación.

Las noticias más importantes de la última semana son detalladas por **la periodista Ana Sánchez**, presentadora del informativo, y acomp

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |